Notre fôret

Travaux exécutés en 2003:

Plantation de 250 épicéas parcelle 14 Dégagement des plantations effectuées auparavant (7 ha) Peinture périmètre parcelle 38 et à la Rosière (5km)

Travaux prévus en 2004

Plantations en regarni 350 plants mélèzes et épicéas. La sécheresse de cet été 2003 fut fatale à nos plantations du printemps 2003.

Comme dans toutes les communes du canton et de nombreuses de Haute-Savoie le « Bostryche » persiste et ravage nos forêts. Malheureusement pour notre commune :

> - en 2001 ⇒ 225 m3 d'épicéas - en 2002 ⇒ 892 m3 d'épicéas - en 2003 ⇒ 1313 m3 d'épicéas - en 2004 ⇒ ???????

Suite aux pertes importantes de bois scolytés, le nouveau plan d'aménagement forestier reçu début 2003 ne peut être suivi, la commission forestière a annulé le martelage des bois prévu pour l'année 2004 et probablement pour les années à venir.

La carte des itinéraires pédestres du Massif du Parmelan a été réalisée et se trouve en vente à la Mairie de la Balme au prix de 5 Euros.